



Nombre de alumno: Ingrid Anzueto.

Nombre del profesor: Mireya Del Carmen

Nombre del trabajo: Cuadro sinoptico.

Materia: Ciencias, tecnología, sociedad y valores II.

Grado: 5to cuatrimestre

Grupo: BRH

Época colonial en México

Época colonial en México

- La época colonial en México fue el periodo histórico en el que ese país estuvo bajo el dominio de la Corona española.

Comienzo Y final

- Esa época comenzó tras la victoria de Hernán Cortés sobre el Imperio Mexicano (1521) y finalizó con la proclamación de la independencia de México (1821) después de la Guerra de Independencia.

Características de la época colonial mexicana.

- La época colonial de México tuvo diversas características:

Disminución de la población indígena.

- La población indígena en la colonia disminuyó considerablemente. El trabajo en condiciones de esclavitud en los campos de cultivo y en las minas causó numerosas muertes con el tiempo.

Mestizaje y castas.

- Los españoles que se asentaban en la colonia comenzaron a tener relaciones, muchas veces forzadas, con las indígenas. Los hijos de esas uniones fueron el inicio del mestizaje en el virreinato.

Cultura.

- El virreinato de Nueva España, especialmente su capital, Ciudad de México, fue un referente cultural durante toda la etapa colonial.

Clases sociales de la época colonial

- El origen étnico era más importante para la estructura social colonial que la propia riqueza, aunque ambos conceptos iban unidos

Economía

- La economía durante la época colonial fue de carácter extractivista. Los españoles aprovecharon especialmente los yacimientos de minerales que descubrieron para enviar toda la riqueza posible a España.

Plata.

- La plata, además de ser enviada a España, fue también usada en el comercio interno.

Las encomiendas y el cuatequil

- Con este sistema, los indígenas quedaban obligados a trabajar, aunque, en teoría, gozaban de un sueldo.

Control español

- La Corona española trató de controlar la economía de la colonia en su beneficio desde su establecimiento.

Antiguas creencias y tradiciones.

- La evangelización no consistió solo en la conversión religiosa, sino que también fue una manera de inculcar las normas sociales y costumbres españolas.

Iglesia Católica

- La gran importancia de la Iglesia Católica en Nueva España durante toda la época colonial fue, en realidad, un reflejo de la importancia que tenía en España.

Comida.

- Según las crónicas de la conquista, la gastronomía durante esa época no era muy diferente. Las tortillas, los chiles, los tamales, el pato, el guajolote o las frutas eran los platos más consumidos.

Mestizaje gastronómico

- Los productos típicos de la región, como el chile, los frijoles o el maíz, mantuvieron su importancia y, al unirse con otros ingredientes llegados desde España, propiciaron la creación de nuevos platos que fueron la base de la actual gastronomía mexicana.

Imperio Mexicano

- El Imperio Mexicano fue un estado que nació como resultado del movimiento independentista de Nueva España.

México republicano

- La Primera República Federal es un período de la historia de México que corresponde a la primera ocasión en que se instauró el régimen federal como forma de gobierno del Estado mexicano.

Constitución 1824

- La Constitución Federal de los Estados Unidos Mexicanos de 1824 entró en vigor el 4 de octubre de ese año, después del Imperio Mexicano de Agustín de Iturbide.

Bibliografía.

Recuperado de.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/0a2277a6bcf157017931bd3874fb7b75.pdf>